

「ロータリーに誇りを! 参加しよう そして、行ってみよう」

- ●創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 瓦(0859)32 5531
- ●例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 k(0859)33-0911
- ●会長/木美俊彦 ●幹事/長棟信泰 ●会報/楠 明彦

# 会員数 90名

(正会員 89名 名誉会員 1名)

# 今週のお祝い

**出席100%祝**: 5年 小田浩一君

26年 田淵亮達君

# 会長挨拶

昨年は出雲大社が60年、伊勢神宮が20年ごと の遷宮で各地が賑わったようですが、寒い時期 になると伊勢神宮には鮮烈な想い出があります。 ご存じのとおり伊勢神宮は天照大神を祀って全 国の神社の元締めです。安達充会員も行かれた そうですが、若い頃に修養団の一員として行っ てきました。近くの五十鈴川に入って行をするの ですが、直に川に入ると体に悪いので、最初子 供に帰るような心を解放する童心行、自分の生 き方を振り返る反省行をして、そして母親への感 謝をして、鉢巻を巻いて褌を付けて五十鈴川で 冷たい水に浸かる行をやってきました。無我の 境地になりました。雑念が消えてその時は清い 心になります。翌日は正装して伊勢神宮に垣内 参拝しました。終わった後は満足感がありました。 翌年その仲間と美保関の海に浸かりましたが、 川の水の方が断然冷たかったです。

今でも苦しい時があればその時を思い出して 頑張っています。自分が穢れていたり垢を落とし たいと思われている方がおられたら、一度試され てみたら。

"五十鈴川 清き流れの末汲みて 心を洗え 秋津島人" 明治天皇御製

### 幹事報告

- 1. 2/13(木)5RC合同例会 18:30~ 52名登録
- 2. 2013.7.27~28 第37回IA地区大会報告書4部 (倉敷RC)
- 3.3/1 平成25年度卒業式のご案内 (米子松蔭高等学校)
- 4. 2/16(日)14:00~上森家•備中屋本店合同葬 (葬仙 米子葬祭会館)
- 5. 例会変更のお知らせ 鳥取北RC 2/18(火)夜間例会

ビジター受付あり

倉吉 2/18(火) 倉吉中央 2/19(水) 2/20(木) 倉吉東

2/19(水) 倉吉3RC 合同例会に変更 ビジター受付あり

次回プログラム

「鳥取県西部の医療の課題」 能勢隆之 氏 (元米子東RC会員、前鳥取大学学長) 2/19

2/26 「私の職業」 岡 久治 会員

木山力哉 会員



Engage Rotary, Change Lives ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

# 「ロータリーの友」紹介

#### 戸田忍会員

表紙 松江城 横書き

P8 平和への願い ロータリーの奉仕 田中作次前RI会長 P15 パラオ共和国にごみ収集車寄贈 川口北東RC 縦書き

P19 "アイスマン" アルプスの凍結ミイラ 文化的食生活 死後5300年大事な歴史証人



# 「私の職業」

# 佐々木宏会員

82年に朝日新聞に入社しました。編集・記者が中心です。初任地が和歌山、米子が転勤14ヶ所目です。新聞記者は地方スタートです。本社ではスポーツ、大相撲、柔道、高校野球、ホークス、ベイスターズなどを担当しました。内勤のデスク業もしました。またその後広報部にもいました。新聞社の



広報はクレーム処理です。胃潰瘍になるような思いをしました。一つ間違えた回答をすると2chとかネットで大変なことになります。

朝日新聞は大正4年から夏の高校野球を主催していますが、高校野球の大会運営もしました。鳥取県出身で米子に来ることを楽しみにしていましたが、米子には以前記者が3人いましたが人員削減で今は私一人です。事務の人もいなくなりました。私の持ち場は西部9市町村です。日本海新聞さんは西部の現場に9名記者がいますが、私は一人で戦っています。日本海新聞は1部100円、朝日新聞は1部150円で50円高いのですが、それでも朝日を取って下さる読者がいます。地方版鳥取版が2ページありますがその人たちのためにも情報話題を取捨選択して書いています。

大相撲の話ですが、鳥取県出身の関取は戦後横綱琴桜一人でしたが鳥取城北出身の石浦が有望です。荒れる春場所といいますが、そうでもなく名古屋場所が荒れるようです。暑くて体調管理が難しいようです。お奨めは九州場所です。お茶屋制度がなくてシンプルにリーズナブルに見られます。冬場なのでクエなど食べ物も美味しいです。

何かいい情報があれば、ご連絡下さると嬉しいです。

### 挨拶 上森英史会員

父明郎が新年早々亡くなりまして急な連絡で皆様にはご心配ご迷惑をお掛けしました。昨年のクリスマス会が皆様との最後でした。昨年6月に癌が見つかりましたが、分ってからも毅然として普段通りの生活をしていました。昭和50年に入会させて戴いて平成7年には皆様のご協力を得て会長職を務めました。正月明けに2週間入院しましたがその時もロータリーのことを口にして生涯現役を全うして安らかに眠りました。本人も自分のことがわかっていてロータリーへの思いが強く皆様に口酸っぱく色々なこと言ったかもしれません。この場をお借りしましてお礼とお詫びを申し上げます。